
 

No dia 5 de fevereiro de 2025, com início às 15:30 e término às 17:00h, reuniram-se na EAV, 
Alberto Saraiva (Diretor Executivo), Ingrid Pimenta (Designer), Celina Martins (Gerente 
Administrativo e Financeiro), Helena Oliveira, online (Coordenadora do Educativo), Fabio Lopes 
(Gerente de Patrimônio), Rayan Andrade (Supervisor de TI), Viviane Sampaio (Secretaria de 
Ensino) e eu Cristina Igreja (Supervisor de Projetos). 

A reunião foi apresentada por Alberto Saraiva abordando os tópicos:  

- Cursos semestrais devem ser atualizados no site até segunda-feira próxima. 

Revista da Escola: 

- Revista 1 – capa: fachada do Palacete; 

- Revista 2 – capa: Professora Anna Bella Geiger (texto em revisão com a 
Professora Nakamuta); 

- Revista 3 – Revista 50 anos da Escola, capa pela gráfica 

- Aplicação das marcas para capas e sumários, envio para Lu Martins 
(designer) poder providenciar 3 bonecas para o registro do ISSN.  

- Dupla Design fotos – projeto para o Livro do Restauro [fotos + técnicas] e 
construção da casa. Restauro, livro e Anexo no máximo com 2 salas, até 28 de 
fevereiro. 

- Orçamento do Anexo. 

- Substituição dos selos do estacionamento – avisar alunos sempre ao final e 
início do ano. 

- Propostas para o plano anual. 

- Placas de auto identificação dos banheiros, consultar o jurídico para resposta 
ao e-mail. 

- Pedido do ator Caio Blat, informar para fazer diretamente à Produção. EAV é 
escola e não teatro. Professor Hamilton é a pessoa de teatro na escola. 

- Novos números de telefone devem aparecer no site, atualização também dos 
novos números nos e-mails. 

- 440 inscrições até a data. 

- Exposição de Tirry Pataxo está em montagem, preferência fazer às 
sextas-feiras. 

- Orçamento para a aula aberta do Professor Gianguido, também 50 anos. 

- Quinta-feira entrega do livro de marcas da escola. 

- Produção passar informações das exposições para Helena e Patricia. 



 

- Nathanael cumprimento das datas de seleção de bolsas. 

- Reunião com as Professoras do parquinho, Daniela e Deise, importante 
incluir nos assuntos a cobrança de taxa de material. 

- Pedir Comlurb orçamento para poda das árvores. Conselheiro poderá entrar 
em contato. 

- Indígenas – responsabilidade e concessão do ICMBIO, falar com Viviane 
Pacheco, se carros podem entrar para coletas e ver possibilidade de 
estacionamento lá em baixo. Nosso estacionamento é somente para 
funcionários, alunos e professores. 

- Comunicação ao IPHAN sobre o plantio de 100 mudas (?) pelos indígenas. 

- Aguardar restauro para início das pequenas obras, como piscina, prateleiras, 
vazamentos, visitas técnicas. Orçamento para desassorear. 

- Pendências do intercâmbio:  

Autorizada por Alberto a renovação do acordo com ENSA-Dijon, a aluna 
Margaux MIchor não pagará os cursos, mas não receberemos mais nenhum 
candidato de Dijon este ano. 

Aluna francesa Cannelle Bornet que fez matrícula por conta própria, para o 
curso contínuo do Professor Bruno Miguel, Alberto não assinará a Carta de 
Aceitação para visto de estudante, pois a aluna não pertence a nenhuma 
escola conveniada com EAV. 


